

FOROS: GORE, MUNICIPIO DE MEJILLONES, TOCOPILLA NOTICIAS Y PABLO MAMANI



EN ANTOFAGASTA SE REALIZÓ LA MISA Y LA TRADICIONAL PROCESIÓN EN EL TERMINAL PESQUERO.



LOS PESCADORES DE MEJILLONES SE HICIERON PARTE DE ESTA CELEBRACIÓN.

Pescadores celebraron a su santo patrono "San Pedro" en toda la región

Ceremonias se realizaron con mucha alegría para agradecerle por los frutos de su trabajo en el mar.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

El fin de semana estuvo cargado de simbolismo en las costas de la Región de Antofagasta, donde se celebró una de las fiestas más importantes para los pescadores. Se trata de la Fiesta de San Pedro.

En Tocopilla, Mejillones, Hornitos y Antofagasta, por ejemplo, se llevaron a cabo diversas ceremonias, donde se rindió homenaje a este santo y también fue la oportunidad para agradecerle las bondades de su trabajo en

el mar.

En Tocopilla, la actividad se desarrolló en el Muelle Fiscal, lugar donde los bailes religiosos danzaron y posteriormente se realizó la misa y procesión, trasladando la figura del santo patrono hacia una embarcación y así poder dar una vuelta por la bahía del Puerto Salitrero.

Similar actividad se hizo en Antofagasta, en el Terminal Pesquero, lugar donde los hombres de mar, autoridades y bailes se unieron en honor a San Pedro. Lo mismo, con mucha alegría, se vivió en Mejillones y en Hornitos.



EN TOCOPILLA, LA FIGURA DE SAN PEDRO FUE LLEVADA EN BOTE A DAR UNA VUELTA POR LA BAHÍA DE LA CIUDAD.



LOS BAILES RELIGIOSOS RINDIERON SUS RESPETOS AL SANTO.



EN HORNITOS TAMBIÉN SE REALIZÓ LA CELEBRACIÓN.



FUE UNA GRAN JORNADA, CON BUEN CLIMA EN LA REGIÓN.